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证券代码：002382                            证券简称：蓝帆股份 

 

山东蓝帆塑胶股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号： 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

中信证券股份有限公司      王祥麒 

中信证券股份有限公司      钟昌震 

中信证券股份有限公司      陈  希 

中信证券股份有限公司      解思源 

盛鑫投资咨询有限公司      林  海 

海富通基金管理有限公司    黄春雨 

建信基金管理公司          姜  锋 

国投信托有限公司          毛  铮 

华商基金管理有限公司      蔡建军 

信达证券股份有限公司      邹心勇 

时间 2013年 8月 28日 14:30—16:30 

地点 公司办公楼二楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 
董事会秘书：韩邦友 

投资者关系活动

主要内容介绍 
公司战略、项目建设进展及生产经营情况等。 

附件清单（如有）  

日期 2013年 8月 28日 



 

 2 

山东蓝帆塑胶股份有限公司 

投资者调研记录 
 

按照中国证监会及深圳证券交易所的指导要求，为了保证公司信息披露的公开、

公平、公正，保证其它投资者利益。特作如下调研记录： 

 

一、调研时间： 

 

2013 年 8 月 28 日 

 

二、沟通地点： 

 

公司办公楼二楼会议室 

 

三、参与人员： 

单位 姓名 职务 

中信证券 王祥麒 副总裁、研究部中小企业研究分析师 

中信证券 钟昌震 高级经理、中小企业研究分析师 

中信证券 陈  希 高级经理、研究部（中小企业） 

中信证券 解思源  

盛鑫投资 林  海  

海富通基金 黄春雨 投资部基金经理 

建信基金 姜  锋  

国投信托 毛  铮 资产管理总部研究员 

华商基金 蔡建军 基金经理助理 

信达证券 邹心勇 证券投资部投资经理 

蓝帆股份 韩邦友 董事会秘书 

 

四、沟通内容： 
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1、请问糊树脂项目何时投产？产能如何分配？ 

答复要点：糊树脂项目估计在今年的第四季度会试生产；一期项目的产能，约

三分之二供 PVC 手套生产使用，其余部分外销，可生产高档壁纸、汽车内饰等。 

2、公司开始向医疗器械方面投资，请问是主要采用什么方式？主要投向哪个方

向？ 

答复要点：该方面的工作目前还处在调研论证阶段，若有重大进展，公司将公

开披露。 

3、请问医疗器械和公司现有的主营业务几乎没有关联度，公司为什么会考虑向

这一方面发展？ 

答复要点：公司往医疗器械发展的主要原因是：我们看好这一行业的发展前景，

我们有比较成熟的管理优势和生产管理经验。 

4、请问公司的重组项目现在有进展吗？有推进时间表吗？ 

答复要点：重组项目终止后，没有推进时间表。 

5、公司未来发展有什么规划？目前的重点是什么？ 

答复要点：公司的中长期发展战略是“做大下游，挺进中游，突破上游”， 继

续做好 PVC 手套行业，并适时向上游延伸。目前向医疗领域拓展。 

6、据了解，公司目前的产能是 137 亿支，在全球市场的占有率约为 13%，请问

公司未来还会有扩产的计划？ 

答复要点：公司的所有在建项目将在今年全部完成，且产能已经稳居行业第一，

是否有进一步扩产的计划，还要再次论证。 

7、公司第三季度的业绩预测，较去年相比，有所下降，请问主要原因是什么？ 

答复要点：今年，美国和欧洲的经济状况，仍然不容乐观，他们的需求量虽然

没有下降，但对产品价格会有影响，再者人民币持续升值会对业绩产生一定的影响，

三是 PVC 项目建设已近尾声，员工已经招入，致使人工费用有所增加。 

8、请问公司能够做到 PVC 手套行业第一的原因是什么？ 

答复要点：我们能够做到行业第一，从公司内部来说主要有以下几个方面：公
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司有好的带头人，有良好的信誉，产品的质量过硬，具有规范的管理和生产管理经

验，有凝聚力的企业文化和一支团结能打硬仗的团队。 

9、请问公司是否会考虑对员工进行股权激励？ 

答复要点：股权激励是一个很好的激励方式，公司未来会考虑这一方式。 

10、请问公司今年的利润水平和去年相比，会有怎样的变化？ 

答复要点：公司今年的利润水平和去年相比，预计不会有太大的变化。 

11、请问公司的订单周期是多长？ 

答复要点：公司的订单周期一般为 3—5 个月。 

12、请问公司海外的销售模式是什么？ 

答复要点：在国外，建立和维护直接面向终端用户的销售网络的难度很大，费

用很高，因此，本行业选用的主要是通过经销商的销售模式。 

13、请问公司近期有没有再融资的计划？ 

答复要点：公司近期暂时没有再融资的计划。 

 

 

 

 

 

 

 

山东蓝帆塑胶股份有限公司 

董事会秘书：             

2013 年 8 月 28 日 


